



## Cámara de Diputados exige seguridad para candidatos



*Ciudad de México.*- La Cámara de Diputados exigió seguridad para todos los candidatos a cargos de elección popular y advirtió que otorgarla es responsabilidad de los tres órdenes de Gobierno.

Por acuerdo de la Junta de Coordinación Política y de la Mesa Directiva, la presidenta de la Cámara, Marcela Guerra, hizo un pronunciamiento tras el asesinato ayer de la candidata de Morena a la Alcaldía de Celaya, Guanajuato, Gisela Gaytán, aunque se hizo una referencia general sobre todos los aspirantes que han sido ejecutados en las últimas semanas.

“Condenamos enérgicamente los asesinatos y los delitos cometidos contra la integridad de candidatas y candidatos en el marco del actual proceso. Nos solidarizamos con sus familiares y deseamos pronta resignación ante su duelo.

“La integridad y seguridad de todas y de todos los candidatos a cargos de elección popular es un asunto fundamental, que incide en la estabilidad y en la funcionalidad de nuestro sistema democrático. El Estado mexicano en sus tres órdenes y en sus tres Poderes debe de asumirlo entre sus más altas prioridades”, sostuvo Guerra al pedir también un minuto de silencio por todos los candidatos asesinados.

El diputado de Morena, Pedro David Ortega, del distrito 10 de Guanajuato, dijo que era desgarrador despedir a Gaytán.